

Tout d'abord, à quel âge as-tu été exposé à de la pornographie pour la première fois ?

Une seule réponse possible

A été exposé	97%
Avant 11 ans	11%
Entre 11 et 12 ans	20%
Entre 13 et 14 ans	31%
Entre 15 et 17 ans	20%
Entre 18 et 19 ans	4%
A 20 ans ou après	3%
Je ne m'en souviens plus	8%
Je n'ai jamais été exposé	3%

Dirais-tu que ces images t'ont choqué(e) la 1ère fois ?

Une seule réponse possible

Oui	52%
Non	48%

Aujourd'hui, est-ce que tu regardes souvent du porno ?

Une seule réponse possible

Oui régulièrement	46%
Non, de temps en temps	36%
Non, jamais	17%
No rep.	1%

Selon toi, la pornographie reflète-t-elle, au moins en partie, la réalité de la sexualité ?

Une seule réponse possible

Oui	10%
Non	90%

Dirais-tu que le porno a eu ou a un impact sur ta vie sexuelle ?

Plusieurs réponses possibles

Oui, ça a alimenté mon désir	35%
Oui, ça m'informé(e)	23%
Oui, ça m'a mis la pression en matières de performances/pratiques	13%
Oui, ça m'a complexé(e)	23%
Non, pas du tout	31%

Aux Etats-Unis, des cours à destination des adolescents sont expérimentés durant lesquels les films X sont décryptés, discutés. Devrait-on faire la même chose en France ?

Une seule réponse possible

Oui	47%
Non	53%

Dirais-tu que le porno alimente les stéréotypes sexistes concernant les femmes et les hommes ?

Une seule réponse possible

Oui	89%
Non	11%

Et selon toi, la consommation de porno conduit-elle ou non à des comportements sexuels violents ?

Une seule réponse possible

Oui	36%
Non	63%
No rep.	1%

Pour finir, à quelle(s) mesure(s) es-tu favorable pour empêcher l'accès des mineurs aux contenus pornographiques ?

Plusieurs réponses possibles

Mener des actions de prévention auprès des jeunes sur les risques de ces contenus	61%
Installer un contrôle parental par défaut sur les ordinateurs, les tablettes et les mobiles	34%
Exiger un numéro de carte bancaire pour accéder à des contenus pornographiques	20%
Etendre les pouvoirs de sanctions du CSA aux contenus sur Internet	17%
Interdire totalement la pornographie	4%
Aucune de ces mesures	10%
No rep.	1%

Emilie, 22 ans

« Pour moi, l'éducation sexuelle doit en partie être assumée par les parents. »